Bericht Bubenjungschar für das Jahr 2017

Jungen-Jungschar 1. - 3. Klasse

Tag/Zeit/Ort: Freitag, 17.00 - 18.30 Uhr, ev. Gemeindehaus

Verantwortlich: Michael Springer (seit Oktober)

Leiter: Daniel Wenz, John Sorg, Mika Schwab (bis Juli) Junior-Leiter (seit Oktober): Josua Albrecht, Jona Borau

Im diesem Jahr hatten wir in der Jungschar für die ersten beiden Klassen eine gleichmäßige Teilnehmerzahl von ca. 8 Kindern. Mit Beginn des neuen Schuljahres und neuen Erstklässlern stieg die Anzahl auf bis zu 12 Kinder an. Die Mitarbeitersituation ist in dieser Jungschar super. Es ist über die Sommerpause ein Mitarbeiter abgesprungen. Dennoch konnte ein neuer Leiter hier mit einsteigen. Falls es mal zu Ausfällen von Leitern kommen sollte gibt es immer Ersatz, sodass die Jungschar nicht abgesagt werden muss. Nach einer kleinen Andacht sind immer alle Kinder mit vollem Einsatz bei den Spielen dabei. Auch dieses Jahr waren wir auf vielen Jungschar-Events wie dem Carrera-Tag, dem Ausflug zum Klabauterland und der jährlichen Backaktion dabei. Das Jahr 2017 war es ein aufregendes Jahr mit viel Spiel und Spaß. Wir freuen uns auf das kommende Jahr.

Michael Springer

Jungen-Jungschar 4. - 6. Klasse

Tag/Zeit/Ort: Donnerstag, 17.00 - 18.30 Uhr, ev. Gemeindehaus Verantwortlich: Marius Geiß, Daniel Pflüger, Michael Springer (bis Juli)

Junior-Leiter (ab Oktober): Jona Bohlinger, Nils Remiger

Die Jungschar beginnt, nachdem alle Kinder eingetroffen sind, mit einer Andacht. Hierzu werden oft kleine biblische Geschichten erzählt und anschließend finden wir heraus, was wir aus dieser Geschichte für unser Leben mitnehmen können. Nach der Andacht stehen viele Möglichkeiten zur Verfügung, bei denen sich die Kinder spielerisch austoben können. Z.B. mit Fußball, Hockey, dem sog. "Zombieball" und dem allzeit beliebtem "Schokoladenspiel" oder auch beim "Mehlschneiden". Im Sommer treffen wir uns oft am Gemeindehaus, um dann gemeinsam ans Haisl zu fahren. Der dort vorhandene Rasenplatz steht uns zu verschiedensten Aktivitäten zur Verfügung, wie z.B. Baseball, Fußball oder viele weiteren Spielmöglichkeiten. Auch in diesem Jahr gab es viele tolle Jungschar-Events mit dem Carrera-Tag, dem Besuch im Klabauterland, dem Ballontag und dem Besuch im Miramar, welcher mit einer Filmenacht im Gemeindehaus und anschließender Übernachtung gekrönt wurde. Auch der diesjährige CVJM-Wanderpreis in Spöck, die JS-Backaktion und die Weihnachtsfeier waren weitre tolle JS-Events. Das Highlight, wie in jedem Jahr, war die Jungscharfreizeit in Sprantal bei Bretten. Mit rund 75 Kindern schlugen wir unsere Zelte für ganze zehn Tage auf einer Wiese mitten im Wald auf. Dort durften wir gemeinsam viel Spaß, Action und tolle Freizeitangebote erleben. Das Jahr 2017 war wie die Jahre zuvor ein Jahr mit viel Spiel, Spaß und Freude. Wir freuen uns auf euch im Jahr 2018.

Marius Geiß

Jungen-Jungschar 5. - 8. Klasse (für Kinder, welche es etwas ruhiger mögen)

Tag/Zeit/Ort: Freitag 16.00 Uhr -17.30 Uhr, ev. Gemeindehaus

Verantwortlich: Robert Müller (bei Events: Daniel Wenz)

Im Jahr 2017 besuchten in der Regel ca. 6-7 Kinder diese JS, manchmal auch ein paar mehr oder auch mal weniger. In den Andachten beschäftigten wir uns u.a. mit einigen Jesusgeschichten und allgemeinen Themen zum Glauben und Christsein. Seit April findet diese JS auch im Haisl und bereits um 16:00 Uhr statt. Auf dem Programm standen überwiegend Ballspiele und diverse sportliche Programmpunkte wie Jugger, Ultimate, Tischtennis, Fußball und im Sommer auch einige Wasserschlachten. Das Abschlussessen vor den Sommerferien im Mille Stelle hat fast schon Tradition. Auch in diesem Jahr gab es unterschiedliche besondere Angebote und Events. 5 Kinder dieser JS waren als Helfer bei der Tannenbaumaktion dabei. Ein Highlight war sicher auch der Carrera-Tag mit insgesamt 38 Jungs, 4 Papas und 7 Mitarbeitern. (Einen Sonderbericht hierzu findet man auf der Bubenjungscharseite auf der Homepage) Und natürlich waren auch Jungs aus dieser Gruppe beim Jahreshöhepunkt, unserer JSF, aktiv. Darüber hinaus gab es in den Sommerferien noch eine zweitägige Radtour zum CVJM-Haus im Wilferdingen mit Grillen und Lagerfeuer. Dieses Event wurde aber mangels TN und schlechten Wetter zeitlich verkürzt. 2017 besuchten wir 1x das Aquadrom und 2x das Miramar mit jeweiliger anschließender Filmnacht im Haisl. Außerdem waren wir auch wieder bei den Regionalveranstaltungen, dem JS-Ballontag im Kurpfalzpark und dem JS-Wanderpreis in Spöck vertreten. Beim Letzteren belegten wir den 12. Platz. Und im Oktober waren auch ein paar Kinder bei unserem Gesamt-JS-Event im Klabauterland dabei. Wir würden uns sehr freuen, wenn sich der Stamm der Kinder, welcher sich zu den "normalen" JS-Stunden einladen lässt, vergrößern würde. Aktuell sind gerade die Älteren nur sehr unregelmäßig anwesend. Außerdem würden wir uns natürlich alle sehr über weitere Mitarbeiter freuen.

Robert Müller

Jungen-Jungschar 7. - 9. Klasse (bis zu den Pfingstferien)

Tag/Zeit/Ort: Montag 18.00 Uhr -19.30 Uhr, ev. Gemeindehaus

Verantwortlich: Robert Müller, Michael Springer

Da unsere Teilnehmer fast ausschließlich aus Konfirmanden beziehungsweise Jungs in diesem Alter bestand, waren diese der JS-Zeit entwachsen und somit wurde diese JS-Gruppe nach der Konfirmation mit den Pfingstferien offiziell eingestellt. Zu den "normalen" Programmpunkten kamen im Jahr 2017 auch oft nur 2-4 Teilnehmer, manchmal auch 6 oder 7. Wenn es was zu essen gab, war die JS allgemein besser besucht ③. Das Highlight war unser Grillabend auf der Terrasse bei Michael. Aber auch bei der Tannenbaumaktion waren sehr viele Helfer aus dieser JS dabei. Das JESUSHOUSE wurde teilweise von bis zu 13 Teilnehmer dieser JS besucht und ein paar Jungs nehmen auch in die Jungendangebote in Anspruch. Sehr erfreulich war auch, dass sehr viele noch mal als Abgänger bei der JSF dabei waren. Wir hoffen und beten, dass die Jungs weiterhin auf einem guten Weg bleiben und freuen uns sehr darüber, dass seit Oktober auch einige selber als Juniorleiter in der JS aktiv sind.

Robert Müller